



Campeón Latinoamericano de Boxeo “Nazareno Zuleta” junto a destacado académico y autor Sergio Araya realizan charla motivacional sobre la importancia de la disciplina en el deporte y la vida

Resaltar la importancia de la disciplina en el deporte, y en el diario vivir, los estudios y cualquier otra actividad que realicemos, fue el objetivo de una Charla Motivacional, dictada a alumnos del Liceo de Música de Copiapó, por el campeón invicto sudamericano del Consejo Mundial de Boxeo, y dueño además del cinturón latinoamericano de la Federación Internacional del deporte, Eduardo Nazareno Zuleta, junto al destacado académico deportivo de la Universidad de Atacama, y autor del Libro “Gladiadores del Desierto Florido”, Sergio Araya Sierralta.

En la ocasión, el crédito local habló con los estudiantes sobre su historia de vida, y de cómo, partiendo de nada logró alzarse como un múltiple campeón profesional del pugilismo gracias al esfuerzo, la perseverancia y la disciplina, que destacó como crucial para lograr cualquier objetivo, sea deportivo, personal, laboral o académico.

En el encuentro, Eduardo dialogó con los jóvenes, que le hicieron numerosas preguntas, para después con muchas ansias tomarse fotos con el campeón copiapino y pedirle autógrafos, en una instancia que fue muy gratificante para todos los presentes.

Al Respecto, el Campeón Sudamericano del Consejo Mundial de Boxeo, y Monarca Latinoamericano, de la Federación Internacional del mismo deporte, Eduar-



“Estoy muy emocionado y contento de la aceptación que tuve acá en el liceo de música, feliz de entregar un mensaje a la comunidad, sobre todo a los adolescentes, que son a los que tenemos que llegar más, ya que a esa edad es donde hay más distracciones y se es más vulnerable de cometer errores, por lo que debemos tratar de evitar eso, contento de la recepción de los chicos, de la comunicación, y contento de poder transmitir mis conocimientos y experiencia de vida con ellos”.



“La disciplina es muy importante, el rendimiento físico deportivo depende mucho de la disciplina, espero lo apliquen la mayoría de los jóvenes”, agregó el campeón.

Por su parte, el Académico de la UDA,

“Gladiadores del Desierto Florido”, que recoge las historias de los grandes deportistas de Atacama, expositor en el encuentro, comentó:

“Con Nazareno iniciamos esto después del lanzamiento del libro, viendo la necesidad de lo que está ocurriendo en Chile, por lo que nos enfocamos en hacer un trabajo conjunto de visitar diferentes escuelas que hemos visitado en Copiapó, tenemos invitaciones de otras comunas también, lo que tratamos de transmitir, es el deporte como herramienta de formación integral de los jóvenes, esta iniciativa ha sido muy bien recibida, porque con Nazareno tenemos dos miradas, yo como profesor de Educación Física y él con su experiencia de vida y profesional, y eso es lo que queremos transmitir a los jóvenes”.

Por su lado, Carolina Schäfer Olguín Trabajadora Social del Nivel Enseñanza

Media de la Escuela de Música, sostuvo:

“Como Unidad de equipo multidisciplinar y convivencia escolar estamos muy contentos y satisfechos por la actividad realizada, esto en el marco del convenio entre nuestro centro educativo y el departamento de Educación Física. La participación en esta actividad por parte de nuestro equipo directivo y estudiantes ratifica que lo programado por nuestra unidad refuerza los objetivos de entregar a nuestros estudiantes herramientas para su formación integral con expositores de prestigio como los invitados”, agregó.

“Agradecemos al Dr. Sergio Araya Sierralta en presentar su libro gladiadores del desierto florido y aportar a la formación de nuestros estudiantes y a Eduardo Nazareno, compartir su historia de vida. Resiliencia, esfuerzo y guiar su vida por un camino ejemplar, convirtiéndose referente para muchos niños, niñas y adolescentes”, indicó finalmente.

